



Zertifikat

Zert. Nr.: 4-02150-2018

SAATBAU LINZ eGen

Schirmerstraße 19, 4060 Leonding

Haupttätigkeiten: Getreidelager, Saatgutaufbereiter

Das angeführte Unternehmen hat mit der Austria Bio Garantie GmbH seit 06.04.2012 ein gültiges Kontrollverhältnis. Aufgrund der Kontrolle vom 10.10.2018 wird das Unternehmen nach folgenden Bestimmungen zertifiziert:

- **Verordnung (EG) Nr. 834/2007 und Durchführungsbestimmungen idgF**
- **Richtlinie Landwirtschaftliche Produkte aus biologischer Produktion und daraus hergestellte Folgeprodukte idgF**

Diese Bescheinigung wurde auf Basis von Artikel 29 Absatz 1 der Verordnung (EG) Nr. 834/2007 und der Verordnung (EG) Nr. 889/2008 ausgestellt. Der angegebene Unternehmer hat seine Tätigkeiten der Kontrolle unterstellt und erfüllt die Anforderungen der genannten Verordnungen.

Die Austria Bio Garantie GmbH bestätigt, dass folgende Produkte gemäß den genannten Richtlinien in Verkehr gebracht werden dürfen:

mit dem Hinweis auf die biologische Produktion

Bio-Saatgutnebenprodukte
Saatgut aus biologischen Landbau

mit dem Hinweis "kann in der biologischen Produktion gemäß den Verordnungen (EG) Nr. 834/2007 und (EG) Nr. 889/2008 verwendet werden"

Saatgut für den biologischen Landbau

mit dem Hinweis "Erzeugnis aus der Umstellung auf die biologische Landwirtschaft"

Saatgutnebenprodukte

Bedingungen für die Aufrechterhaltung der Gültigkeit des Zertifikates im genannten Zeitraum:

- a) Die Produkte müssen den Richtlinien entsprechen.
- b) Aufrechtes Kontrollverhältnis

Das vorliegende Zertifikat bezieht sich nur auf die oben angeführten Produkte.

Dieses Zertifikat ist bis 31.12.2019 gültig.

Für die Abteilung
Ing. Sandra Dunkl

Geschäftsführung
DI Hans Matzenberger



Austria Bio Garantie GmbH
Firmensitz: Königsbrunner Straße 8, 2202 Enzersfeld, Austria
FN 78753p, Firmenbuchgericht: Korneuburg, DVR-Nr.: 0921157
Kontrollstellennummer: AT-BIO-301, www.abg.at

Kundennummer: 300080
ABG0059 Ecert Version 8.0
Seite 1 von 1
25.10.2018





Cert. No: 4-02151-2018

SAATBAU LINZ eGen

Schirmerstraße 19, 4060 Leonding

Main activity: cereal stock keeper, processor of seed

Certificate

The above mentioned operator has been in possession of a valid inspection contract with Austria Bio Garantie GmbH since 2012-04-06. On the basis of the inspection conducted on 2018-10-10 the operator is certified according to the following rules:

- Council Regulation (EC) No 834/2007 and its implementing rules, as amended
- Guideline Agricultural Products from Organic Production and Derived Products, as amended

This document has been issued on the basis of Article 29(1) of Regulation (EC) No 834/2007 and of Regulation (EC) No 889/2008. The declared operator has submitted his activities under control, and meets the requirements laid down in the named Regulations.

Austria Bio Garantie GmbH confirms that the following products may be distributed according to the above mentioned rules:

with terms referring to the organic production

Organic seed by-products
seeds from organic farming

with terms referring to "may be used in organic production in accordance with Regulations (EC) No 834/2007 and (EC) No 889/2008"

seeds for organic farming

with terms referring to "product under conversion to organic farming"

Seed by-products

During this period, the certificate retains its validity only if:

- The products fulfill specifications.
- A valid supervisory contract is in evidence.

This certificate relates exclusively with those products listed above.

This certificate is valid until 2019-12-31.

Representing the department
Ing. Sandra Dunkl

Managing director
DI Hans Matzenberger



Austria Bio Garantie GmbH
Headquarters: Königsbrunner Straße 8, 2202 Enzersfeld, Austria
FN 78753p, Comm. Court of Reg.: Korneuburg, DPR No: 0921157
Code number of control body: AT-BIO-301, www.abg.at

Customer number: 300080
ABG0059EN Ecert Version 8.0
Page 1 of 1
2018-10-25

